2. Eurogenetik Fleckviehschau in Ried



Am Freitag, den 8. September, fand im Rahmen der Rieder Messe in Oberösterreich zum zweiten Mal die Eurogenetik-Schau statt.

Neben den österreichischen Züchtern durften auch deutsche Tiere an der Schau teilnehmen. So waren Kühe aus Hessen, Baden-Württemberg und auch aus Bayern aus dem Gebiet der VFR in Ried vertreten

Fast 100 Fleckviehtiere stellten sich am Freitag beim Richtwettbewerb in der Tierarena dem Urteil des Preisrichters Rupert Viehhauser, der keine leichte Aufgabe bei so vielen herausragenden Tieren hatte. Die Oberpfalz war dabei mit fünf Kühen vertreten und schlug sich in dem insgesamt sehr starken Teilnehmerfeld achtbar.